



戦争の痛ましさに学んだ3日間～民生委員研修より～

阿蘇地区民生委員児童委員が6月末韓国への視察研修を行い、8月の終戦記念日を前に戦争と平和について学習されました。レポートの一部をご紹介します。

「…まだまだ韓国は戦争が終わってはいない。車中からの38度線沿いに走り、有刺鉄線の長さ、監視塔の数の多さを見て韓国、北朝鮮の間ではいまだに緊迫が続いているのが胸を打ちました。また、韓国の住居を見て貧富の差が大きいのをつくづく見せられました。私も民生・児童委員になってやがて3年になりますがが我々の社会では裕福になり貧富の差なんかは感じられませんが、地区住民の高齢化は目に見えています。また一人暮らしの家庭も年々増えている現状です。子どもたちの問題も、いじめ、また幼児の置き去り等、考えもつかない事が毎日マスコミ等で報道されています。私も前に述べた事を思い浮かべ地域住民と数多く接し良き相談相手になって地域のために何かの役にたちたいと思います」(池田健義)

「…ガイドの話の中で常に北朝鮮との不安がつきまといているのが伺えた。その点日本は平和であり幸せである。韓国に見習いたい事はホテルなどでも歯ブラシなど使い捨ての物はなく、また、廃棄された物は有効に使うなど阻害ゴミを少なくする工夫がなされ地球温暖化防止に気配りを感じた。物の豊富な日本、小さな事から考え直す必要がある…」(大倉朝子)

30回記念大会に山田校区盛り上がる



第30回山田校区区長杯ゲートボール大会が、7月30日、山田小で開催され、19チームが優勝を目指し熱戦を繰り広げました。山田校区は以前からゲートボールが盛んな地域で、この日もレベルの高いプレーが続出。区長会長の山本幸助さんは「この大会をみんな心待ちにしている毎年多くの参加がある。これからもふれあいの場、健康づくり場として続けていきたい」と30回の開催を喜ばれました。優勝は山田チーム、2位は今町⑤チーム、3位は黒流③チームでした。

第3回 出会いわくわくパーティー

昨年に引き続き「出会いの場」を阿蘇の地で作ることにしました。皆さまのご参加をお待ちしています！

日 時 9月15日(土)
受付 18時20分～
開 会 18時50～
会 場 ホテルサンクラウン大阿蘇
募集人数 男性50人・女性50人
会 費 男性3,800円
女性2,800円

申し込み期限 9月10日(月)
申し込み方法 電話又はファックスでお申し込みください。
申し込み・問い合わせ先 阿蘇青年会議所事務局
TEL 24-6117
FAX 24-6118



●青少年健全育成に寄与

8月12日、阿蘇一の宮ライオンズクラブ(甲斐誠一会長)が、一の宮中学校女子ソフトボール部の全国大会出場にあたり、子どもたちの活躍を願い、寄付金を贈られました。

●第2回阿蘇市軟式野球協会長杯結果

7月29日、一の宮運動公園で決勝が行なわれました。優勝は愛球会、準優勝は一の宮球友、3位は阿蘇トッパン及びレッドカウ宇土でした。

●「南阿蘇えほんのくに」から絵本をいただきました

高森町上色見に昨年誕生した「南阿蘇えほんのくに」から、阿蘇市の子どもたちへ絵本26冊が贈られました。各小学校、保育園、幼稚園に設置されています。

この絵本は、昨年実施された「第1回南阿蘇えほんのくに手作り絵本コンクール」で大賞に輝いた作品で、新井由美さん作の「じいちゃんのおきなべんとうばこ」という絵本です。ぜひ一度、ご覧ください。

また、楽しさあふれる「南阿蘇えほんのくに」にも子どもさんと一緒に足を運ばれてください。



▲「じいちゃんのおきなべんとうばこ」